
Déroulé du conseil d’école du MARDI 16 novembre 2021 – 18h15 

ECOLE JACQUES TATI - JARD SUR MER 

 

 

Présents :  

Les représentants de la municipalité : Mme GINDREAU (Maire DE LA COMMUNE° 

M l’adjoint aux affaires scolaires (M OYSELLET) 

Les représentants de parents d’élèves : Mme TRUSTY, Mme MORNET, Mr Berruga 

Les enseignant(e)s : M GALIBERT Romain, Mme DOUIN Paméla 

L’ATSEM : Mme MALGARINI Jacqueline  

 

 

Excusés :  

), M. l’Inspecteur de l’Education Nationale (Mme LESGOURGUES), les membres du RASED, la DDEN, Mr 

GARREAU Samuel (DGS)), Mme ENFRIN Aurélie (complément de M GALIBERT) 

 

 

Ordre du jour : 

-Approbation du compte-rendu du conseil d’école du 21 juin 2021 

- Présentation des représentants des parents d’élèves et des résultats des élections 

- Présentation du plan de continuité pédagogique 

- Présentation du projet de projet d’école 2022/2026 

- Présentation des effectifs à ce jour et prévisions pour la rentrée 2022 

- Présentation et vote du règlement intérieur du conseil d’école et de l’école 

- Présentation du RASED 

- Présentation des actions liées au projet d’école et des projets de classes pour l’année 2021-2022 

- Point sur les travaux et la sécurité (PPMS, registre sécurité RSST, exercice d’évacuation, …) 

- Bilan financier 2021 et projections pour 2022 

- Eléments de calendrier (fixer les 2 autres dates) 

 

 

I - Compte-rendu du conseil d’école du 21 juin 2020 

 

Remarques : aucune. 

Vote : 6 pour. 

 

II –Election des représentants de parents d’élèves : 

 

• Le taux de participation était 70,27% de participation pour 1 liste déposée 

• Elu(e)s: Mme Trusty Noémie (Suppléante: Mme Lacombe Emmanuelle) 

                   Mme Nadège Mornet (Suppléant : Mr Christophe Berruga) 

• Les modalités de vote pour l’année prochaine ont été évoquées notamment le vote électronique qui 

devrait être rendu possible. 

En fonction de la technologie prévu, nous modifierons ou pas les modalités de vote. 

 

III- Plan de continuité pédagogique. 

Le plan de continuité pédagogique a été présenté à savoir : 

-recours à E.primo (s’il fonctionne en temps de crise) puis à l’application zoom pour faire les classes virtuelles. 

Concernant les maternelles, Mme Douin fonctionnera par envoi de mail avec le travail prévu. 



 

 

IV : Projet d’école 
 

• Mr Galibert présente les modalités de rédaction du futur projet d’école. 

• Les axes se définis et présentés à l’occasion du 2ème conseil d’école. 

 

 

V – Effectifs 

 
 

Nos effectifs sont situés sur un entre deux ; trop faible pour ouvrir une 3ème classe mais suffisamment 

important pour être inconfortable. 

La gestion de 5 niveaux élémentaires est extrêmement difficile même renforcé par Mme Alain en qualité 

de service civique. 

 

Avec les retours prévus de Joe, Joe et Eli, nous serons de nouveau 48 élèves en Avril 2022. 

 

 

 

VI – Présentation des actions liées au projet d’école et des projets de classes pour l’année 2021-2022 

Un point a été effectué sur les projets de l’année : 

• Classe de neige 

• Evènement sportif : course ELA qui fut un immense succès 

• Inscription au dispositif parcours sport : cycle golf pour les CE/CM Accès à la salle de gym des 

moutiers pour les maternelles 

• Cycle handball en Janvier 2022 

• Résidence d’une auteur : Mme Bajen Castell en Avril 2022 

• Projet cirque en Mai 2022 

• Réfection de la fresque murale par les enfants coté place Sully 

 

 

VI –Vie de l’école 

• Un point a été fait par Mr Galibert sur l’outil E.primo. 

 

Tous les parents ont été invités à créer leur compte afin d’ouvrir leur accès numérique. 

Cet accès permet de visualiser les actions et les activités réalisées par les enfants en classe sur un espace 

numérique protégé. 

Les mots de passe ont été envoyés par mail et par écrit dans les cahiers de liaison. 

 



• PPMS et sécurité 

A ce jour, 2 exercices ont été effectués : Evacuation et intrusion. 

•  

 

VI - Budget 

Un part de notre budget de fonctionnement mairie n’a pas été encore utilisé. Il le sera avec les cadeaux de Noel, 

une éventuelle sortie de Noël ou une commande de matériel. 

 

Nous avons évoqué l’envie de commander des tables de pique-nique à installer dans le jardin. 

Une commande Amazon ou Cdiscount est envisagée. 

 

La mairie a répondu à un appel à subvention informatique qui nous ouvre droit à une subvention de 3 500€ pour 

équiper les classes en matériel informatique. 

 

Le choix s’est porté sur : 

 Un vidéo projecteur pour la classe maternelle + 1 pc attribué 

 Un lot de 17 tablettes + borne wifi on/off 

 1 pc portable supplémentaire pour la classe élémentaire. 

Le conseil d’école remercie encore la mairie pour cet effort financier non négligeable à savoir 3500€ 3500€ de 

subvention soit un budget de 7 000€ 

 

 

Fait à Jard sur Mer 

Le 17/11/2021 


